

Bernhard BERCHTOLD - Tenor



Geboren 1967 in Österreich. Gesangsstudium am Innsbrucker Konservatorium bei Viktoria Prestel, seit 1995 Gesangsstudium an der Universität für Musik und darstellende Kunst "Mozarteum" Salzburg bei Horia Branisteanu sowie Lied bei Mitsuko Shirai und Hartmut Höll. 1998 Gast der August-Everding-Akademie am Münchener Prinzregententheater und das Winter-Olymp-Festivals in München. 1999 Preisträger der Internationalen Salzburger Sommerakademie im Rahmen der Salzburger Festspiele. Liederabende und Oratorienkonzerte in Österreich und Deutschland. Umfangreiches Repertoire von Bach, Händel, Haydn über Mendelssohn, Puccini, Orff bis zur Gegenwart.

Bernhard BERCHTOLD – Tenor



Born in Austria in 1967. Vocal Studies at the Conservatorium Innsbruck with Viktoria Prestel and since 1995 with Horia Branisteanu at the University of Music and Dramatic Arts "Mozarteum" Salzburg. Lied Class with Mitsuko Shirai and Hartmut Höll. 1998 guest of the August Everding Academy at the Prinzregententheater Munich and of the Munich Winter Olympic Festivals. 1999 prizewinner at the International Summer Academy as part of the Salzburg Festival. Lieder recitals and oratorio-concerts in Austria and Germany. Extensive repertoire ranging from Bach, Händel, Haydn, Mendelssohn, Puccini and Orff to the present.